

esz AG und Siglent Technologies kooperieren

Die esz AG calibration & metrology und Siglent Technologies werden zukünftig im Bereich der akkreditierten Kalibrierungen innerhalb Europas zusammenarbeiten.

Mit über 200 akkreditierten Messgrößen aus allen technischen Bereichen, zählt die esz AG zu den größten, unabhängigen Metrologielaboren Europas. Dieses Portfolio entwickelt der Kalibriedienstleister aus Eichenau bei München kontinuierlich weiter. Auch renommierte Hersteller von Messtechnik setzen bei der Kalibrierung ihrer Geräte auf die Qualität und Kompetenz der esz AG.

Bereits seit längerem nutzt Siglent Technologies den Kalibrierservice der esz AG für ihre Neugeräte. Nun wollen die beiden Unternehmen enger zusammenarbeiten. Die esz AG wird zukünftig europaweit die akkreditierten Kalibrierungen von Siglent Technologies Messgeräten übernehmen. Die Kooperation umfasst die Kalibrierung von Neugeräten vor der Auslieferung sowie die Justierung von Bestandgeräten im Bedarfsfall.

Siglent Technologies ist ein weltweit führender Anbieter von elektronischer Test- und Messtechnik. Die Produkte verbinden innovative Features und Funktionalitäten mit dem Bekenntnis zu Qualität und Leistung. Zur Produktpalette gehören digitale Oszilloskope, isolierte Handoszilloskope, Funktions-/Arbiträrsignalgeneratoren, Gleichstromversorgungen, elektronische Lasten, digitale Multimeter, Spektrum-Analysatoren, HF-Signalgeneratoren und Vektornetzwerkanalysatoren. Mit der 2021 eingeführten Performance-Serie (A-Line) stößt Siglent weiter in den Bereich der professionellen Anwendungen vor. Die Siglent Technologies Germany GmbH mit Sitz in Augsburg verantwortet den Vertrieb und Service der Produkte in Europa. Thomas Rottach: „Wir freuen uns, dass diese Kooperation gemeinsam realisiert werden konnte. Die Kooperation mit der esz AG, einem sehr kompetenten und flexiblen Partner, ist für uns ein wichtiger Teil beim weiteren Ausbau unseres Service und Supportangebots für Europa.“

Daniel Herrmann, Geschäftsführer Vertrieb und Marketing der esz AG: „Die esz AG und Siglent Technologies intensivieren mit dieser Kooperation ihre bestehende Partnerschaft. Als einer der großen Kalibriedienstleister bietet die esz AG ihren Kunden die Möglichkeit, den gesamten Gerätepark aus einer Hand kalibrieren, warten, pflegen und reparieren zu lassen. Es freut uns, dass Siglent Technologies und die esz AG in diesen Bereichen zukünftig noch intensiver zusammenarbeiten werden.“

Kontakt:

esz AG calibration & metrology

Frank Wunderlich, Marketingleitung

Tel.: +49 8141 88887-187 | Fax: +49 8141 88887-77

f.wunderlich@esz-ag.de | www.esz-ag.de

Die **esz AG calibration & metrology** ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen die esz AG aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen seit 45 Jahren auf die Professionalität des Kalibrierlabors mit Hauptsitz in Eichenau bei München.